

Erfolgsgstorys in Metall: Berufliche Schulen Gelnhausen feiern Abschluss der industriellen Metallberufe

Frischgebackene Absolventinnen und Absolventen bereit für spannende Karrieren im Metall



Die Absolventen der industriellen Metallberufe mit Fachkoordinator Hr. Kolb (links) und den Lehrkräften Hr. Blum (5. Von links) und Hr. Klug (rechts)

Die Beruflichen Schulen Gelnhausen sind stolz darauf, den erfolgreichen Abschluss hochqualifizierter Auszubildender in den Bereichen Industrie-, Werkzeug- und Zerspanungstechnik verkünden zu dürfen. Nach intensiven 3,5 Jahren Ausbildung haben die Absolventinnen und Absolventen nicht nur ihr Fachwissen unter Beweis gestellt, sondern auch ihre praktischen Fähigkeiten erfolgreich vertieft.

Die frisch gebackenen Industriemechaniker, Werkzeugmechaniker*innen und Zerspanungsmechaniker haben während ihrer Ausbildungszeit an den Beruflichen Schulen Gelnhausen nicht nur fundierte theoretische Kenntnisse erworben, sondern konnten ihr erlangtes Wissen auch in praxisnahen Projekten erfolgreich umsetzen. Die enge Verzahnung von theoretischem Unterricht und praktischer Anwendung hat die Absolventinnen und Absolventen optimal auf die Herausforderungen in ihren zukünftigen beruflichen Tätigkeiten vorbereitet.

Die erfolgreichen Abschlüsse sind nicht nur ein Verdienst der engagierten Auszubildenden, sondern auch das Resultat der hervorragenden Ausbildungsarbeit unserer qualifizierten Lehrkräfte und des engen Austauschs mit regionalen Unternehmen. Die Beruflichen Schulen Gelnhausen setzen sich kontinuierlich dafür ein, ihre Schülerinnen und Schüler bestmöglich auf ihre berufliche Zukunft vorzubereiten und einen Beitrag zur Fachkräftesicherung in der Region zu leisten.

Die Absolventinnen und Absolventen der Beruflichen Schulen Gelnhausen stehen nicht nur für herausragende fachliche Qualifikationen, sondern auch für exzellente Berufsaussichten auf dem aktuellen Arbeitsmarkt. Angesichts der starken Nachfrage nach hochqualifizierten Fachkräften in den Bereichen der Metallverarbeitung, insbesondere Industriemechanik, Werkzeugmechanik und Zerspanungstechnik, eröffnen sich den Absolventinnen und Absolventen vielfältige Möglichkeiten für einen erfolgreichen Start in ihre berufliche Laufbahn. Die praxisnahe Ausbildung, kombiniert mit einem fundierten theoretischen Hintergrund, macht sie zu begehrten Kandidatinnen für Unternehmen, die auf der Suche nach engagierten und kompetenten Mitarbeiterinnen sind.



Die Beruflichen Schulen Gelnhausen sind zuversichtlich, dass die Absolventinnen und Absolventen dank ihrer erstklassigen Ausbildung und aktuellen Branchenkenntnisse optimale Karrierechancen nutzen können. Diese vielversprechende Perspektive unterstreicht einmal mehr den Erfolg der praxisorientierten Ausbildung an den Beruflichen Schulen Gelnhausen und stärkt die Bedeutung der Institution in der regionalen Fachkräftelandschaft.

Die Lehrkräfte und der Abteilungsleiter Herr Böhler der Abteilung 1 – industrielle Metallberufe – sind sehr zufrieden mit dem positiven Abschneiden ihrer Lernenden und wünschen allen Absolventen und Absolventinnen viel Erfolg bei ihrem weiteren beruflichen Werdegang sowie viel Spaß im beruflichen Alltag.